

Neuer Plan für Jugend trainiert für Olympia

Leider mussten wir die diesjährige Teilnahme am begehrten Wettbewerb JtFO Schwimmen absagen. Trotzdem wollen wir uns nun nicht dem Frust hingeben, sondern sehen die Zwangspause als Möglichkeit, neue Schülerinnen und Schüler für unser Team zu finden, um so die Grundlage für einen neuen Start im kommenden Schuljahr zu schaffen.

Solltest also du dich angesprochen fühlen, weil du die Leidenschaft für das Schwimmen teilst oder neu entdecken möchtest und ein Teil einer starken Gemeinschaft werden willst, dann melde dich bei uns. Vielleicht kennen aber auch Sie, liebe Leserin/lieber Leser jemanden, der ein Talent fürs Schwimmen hat und uns im Team unterstützen und bereichern könnte, dann motivieren und ermutigen Sie sie oder ihn, zu uns zu kommen, um sich dem Schwimmteam des DBGs anzuschließen.

Wir sind auf jeden Fall fest entschlossen, im kommenden Jahr mit vereinten Kräften beim Jugend trainiert für Olympia Schwimmen anzutreten und um den Sieg zu kämpfen.

Wir hoffen sehr, dass genug motivierte Schülerinnen und Schüler zusammenkommen, damit wir ein Team stellen und den anderen Teams in der Region zeigen können, was wir draufhaben. Es wird sicherlich spannend werden. Wir sind hochmotiviert und freuen uns darauf, die Schülerinnen und Schüler zu unterstützen und den nächsten Wettkampf von Anfang an gemeinsam zu bestreiten.

Herzliche und sportliche Grüße

Uta Reich-Turian, Susanne Schuchardt, Christine Chiumento